

Stimulation de l'optimisme et de la joie de vivre

Le jaune-vert est une couleur lumineuse et énergisante qui instaure une atmosphère joyeuse et enveloppante. Elle incite à cultiver un regard optimiste sur la vie et à voir le bon côté des choses. C'est une couleur associée à des moments de légèreté et de divertissement, qui encourage les émotions positives et chasse les pensées négatives ou moroses.

<u>Énergie régénérante et rafraîchissante</u>

En combinant l'énergie du jaune (symbolisant la lumière et l'intellect) avec la fraîcheur du vert (lié à la nature et à la croissance), le jaune-vert crée une sensation de renouveau et de rafraîchissement. Cette couleur donne une bouffée d'air frais, d'enthousiasme et de dynamisme, incitant à se remettre en mouvement, à réinventer son quotidien et à retrouver une énergie vitale.

Libération de l'esprit et renouveau mental

Le jaune-vert est aussi une couleur qui favorise la clarté mentale, en apportant une sensation de fraîcheur et de réduction du stress. Elle aide à purifier l'esprit des pensées négatives et à renouveler les idées et les perspectives, instaurant ainsi une positive attitude face aux défis. Elle encourage à voir le monde sous un angle plus clair et plus joyeux.



JOIE ET POSITIVE

Le jaune-vert, ou citron, est une couleur éclatante et pleine de vitalité. Elle est souvent perçue comme une couleur régénérante, revigorante et enjouée. Cette couleur a la capacité de stimuler des émotions liées à la joie, à l'optimisme et à la bonne humeur. Elle évoque l'énergie du printemps, l'épanouissement personnel et la légèreté d'esprit, apportant une atmosphère de positivité dans tous les aspects de la vie

Pourquoi le jaune-vert (citron) aide à la joie et à la positivité ?

Le jaune-vert (citron) est une couleur énergisante qui stimule la bonne humeur et l'optimisme. Elle crée un environnement lumineux, enjoué et rafraîchissant, parfait pour ceux qui ont besoin de retrouver leur enthousiasme ou de raviver un sentiment de positivité dans leur vie. C'est une couleur qui aide à sortir des moments de mélancolie ou de doutes, pour vivre dans l'instant présent avec un esprit clair et joyeux.

Pourquoi porter un bijou jaune-vert ?

Porter un bijou de couleur jaune-vert, est une manière de nourrir un état de joie et de positivité au quotidien. Il apporte de l'énergie positive, tout en favorisant un ancrage émotionnel sain et un esprit joyeux. Un bijou de cette couleur est un rappel constant de cultiver l'optimisme et de vivre chaque moment avec enthousiasme et légèreté.



Stimulation of optimism and joy of life

Yellow-green is a bright and energizing color that creates a joyful and enveloping atmosphere. It encourages you to cultivate an optimistic outlook on life and to see the bright side of things. It is a color associated with moments of lightness and entertainment, which encourages positive emotions and chases away negative or gloomy thoughts.

Regenerating and refreshing energy

By combining the energy of yellow (symbolizing light and intellect) with the freshness of green (linked to nature and growth), yellow-green creates a feeling of renewal and refreshment. This color gives a breath of fresh air, enthusiasm and dynamism, encouraging you to get moving again, reinvent your daily life and find vital energy again.

Liberation of the mind and mental renewal

Yellow-green is also a color that promotes mental clarity, bringing a feeling of freshness and stress reduction. It helps to purify the mind of negative thoughts and to renew ideas and perspectives, thus establishing a positive attitude in the face of challenges. It encourages one to see the world in a clearer and more joyful light.



JOY AND POSITIVE

Yellow-green, or lemon, is a vibrant and vibrant color. It is often perceived as a regenerating, invigorating and cheerful color. This color has the ability to stimulate emotions related to joy, optimism and good humor. It evokes the energy of spring, personal growth and lightness of spirit, bringing an atmosphere of positivity in all aspects of life.

Why does yellow-green (lemon) help with joy and positivity?

Yellow-green (lemon) is an energizing color that stimulates good mood and optimism. It creates a bright, cheerful and refreshing environment, perfect for those who need to regain their enthusiasm or revive a sense of positivity in their life. It is a color that helps to get out of moments of melancholy or doubts, to live in the present moment with a clear and joyful mind.

Why wear yellow-green jewelry?

Wearing a yellow-green colored jewel is a way to nourish a state of joy and positivity on a daily basis. It brings positive energy, while promoting a healthy emotional anchor and a joyful spirit. A jewel of this color is a constant reminder to cultivate optimism and live each moment with enthusiasm and lightness.



AuGé

Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

